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新华社10月18日电 国新办
10月 18日召开新闻发布会，国家
统计局新闻发言人、国民经济综
合统计司司长付凌晖介绍了2021
年前三季度国民经济运行情况，
并就能源供应、房地产市场、货币
政策走向等热点问题回答了记者
提问。

据国家统计局数据，前三季度
国内生产总值 823131 亿元，按可
比价格计算，同比增长9.8%，两年
平均增长5.2%，比上半年两年平均
增速回落0.1个百分点。

付凌晖表示，进入三季度以
后，国内外风险挑战增多，全球疫
情扩散蔓延，世界经济恢复势头有

所放缓，国际大宗商品价格高位运
行，国内部分地区受到疫情、汛情
的多重冲击，经济转型调整压力有
所显现。面对复杂局面，在党中央
的坚强领导下，各地区、各部门统
筹疫情防控和经济社会发展，有力
有效实施宏观政策，国民经济保持
了恢复态势。

9.8%！前三季度GDP增速高于预期目标
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为广泛征求社会各界意

见，进一步畅通群众反映问题
渠道，实行市级领导干部公开
接访制度。

10月19日（星期二）接访
的市级领导干部是：市人大常

委会主任唐福泉。
接访地点：泰安市接访

中心
中共泰安市委

泰安市人民政府
2021年10月18日

新华社北京10月18日电 中共
中央政治局10月18日召开会议，研
究全面总结党的百年奋斗重大成就
和历史经验问题。中共中央总书记
习近平主持会议。

会议决定，中国共产党第十九届
中央委员会第六次全体会议于11月
8日至11日在北京召开。

中共中央政治局听取了《中共中
央关于党的百年奋斗重大成就和历
史经验的决议》稿在党内外一定范围
征求意见的情况报告，决定根据这次
会议讨论的意见进行修改后将决议
稿提请十九届六中全会审议。

会议认为，这次征求意见发扬民
主、集思广益，广泛听取了党内外各
方面意见和建议。习近平总书记主

持召开党外人士座谈会，当面听取各
民主党派中央、全国工商联负责人和
无党派人士代表的意见。各地区各
部门各方面和党的十九大代表对决
议稿给予充分肯定，一致赞成决议稿
的框架结构和主要内容，认为决议稿
实事求是、尊重历史、主题鲜明、总结
全面，同时提出许多很好的意见和建
议。决议稿吸收了各地区各部门各
方面意见和建议。

会议指出，一百年来，中国共产
党忠实践行初心使命，团结带领全国
各族人民在中国这片广袤的土地上
绘就了人类发展史上波澜壮阔的壮
美画卷，使近代一百多年饱受奴役和
欺凌的中国人民站立起来，使具有五
千多年文明历史的中华民族全面迈

向现代化，使具有五百多年历史的社
会主义思想在世界上人口最多的国
家开辟出成功道路，使新中国大踏步
赶上时代，中华民族伟大复兴展现出
光明前景。

会议强调，在党的长期奋斗历程
中，以毛泽东、邓小平、江泽民、胡锦
涛同志为主要代表的中国共产党人，
团结带领全党全国各族人民推动革
命、建设、改革取得了重大成就、积累
了宝贵经验。党的十八大以来，以习
近平同志为核心的党中央团结带领
全党全国各族人民取得新的重大成
就、积累了新的宝贵经验，彰显了中
国特色社会主义的强大生机活力，党
心军心民心空前凝聚振奋，我国国际
地位日益巩固，为实现中华民族伟大

复兴提供了更为完善的制度保证、更
为坚实的物质基础、更为主动的精神
力量。中国共产党和中国人民以英
勇顽强的奋斗向世界庄严宣告，中华
民族迎来了从站起来、富起来到强起
来的伟大飞跃，实现中华民族伟大复
兴进入了不可逆转的历史进程。

会议指出，全党必须铭记生于忧
患、死于安乐，常怀远虑、居安思危，
继续推进新时代党的建设新的伟大
工程，坚持全面从严治党，永远保持
同人民群众的血肉联系，践行以人民
为中心的发展思想，不断实现好、维
护好、发展好最广大人民根本利益，
团结带领全国各族人民不断为美好
生活而奋斗。

会议还研究了其他事项。

本报10月18日讯（最泰安全媒
体记者 杨文洁）17日下午，山东省
第十一届全民健身运动会风筝比赛暨
山东省第八届风筝锦标赛在新泰市羊
流镇泰山百合和园举行。

来自全省各市 9支代表队的领
队、运动员共50余人参赛。最终，泰
安市代表队荣获团体第一名和最佳造

型奖，烟台体育局代表队和枣庄市代
表队分获团体二、三名。此外，泰安市
代表队还收获一枚个人金牌。

本次比赛设置传统风筝类（中型
以上）、现代风筝类、巨型风筝类、创新
风筝类、盘旋风筝类（以盘鹰为主）、地
方特色类和竞技风筝类 7 个竞赛
项目。

风筝比赛
我市获团体第一名和最佳造型奖

本报10月18日讯（最泰安全媒体
记者 杨文洁）16日至17日，山东省第
十一届全民健身运动会三对三篮球比
赛在泰山国奥健身中心篮球馆举行。

来自济南、青岛、滨州、日照等市
11支代表队的50余名队员参赛。最
终，滨州、临沂、青岛代表队获得一
等奖。

据了解，此次比赛由省体育局、省
体育总会、省总工会、省妇联、省教育
厅、省文旅厅、省卫健委主办，泰安市体
育局承办，各市体育（教育和体育）局协
办，泰山区教育和体育局、泰山区体育
总会具体承办。比赛采用国际篮联最
新《三人篮球规则》，通过分组单循环比
赛及交叉淘汰决出全部比赛名次。

三对三篮球比赛
滨州、临沂、青岛获一等奖

本报10月 18日讯（最泰安
全媒体记者 王玉）今天，市十七
届人大常委会第56次主任会议
召开。市人大常委会主任唐福泉
主持会议，副主任张书盈、王淑
玲、刘学保、曹步山，秘书长朱杰
出席会议。

会议研究市十七届人大常委
会第40次会议的建议议程和日
程，决定于10月28日至29日召
开市十七届人大常委会第40次
会议，会期2天。会议的建议议
程是：一是听取审议主任会议关
于提请审议《泰安市人民代表大
会常务委员会关于泰安市第十八
届人民代表大会代表名额分配的
决定(草案)》的议案；二是听取审
议市政府关于全市深化“放管服”
改革情况的报告，审议市人大财
政经济委员会关于《全市深化“放
管服”改革情况的报告》的初审意
见；三是听取审议市政府关于
2020年度全市国有资产管理情
况的综合报告，审议市政府关于
2020年度全市国有自然资源(资
产)管理情况的专项报告，审议市
人大财政经济委员会关于《2020
年度全市国有资产管理情况报
告》的初审意见；四是听取审议市
政府关于全市国有林场改革发展
工作情况报告，审议市人大农业
与农村委员会关于《全市国有林
场改革发展工作情况报告》的初
审意见；五是听取审议市政府关

于泰山区域山水林田湖草生态修
复治理工作的报告，审议市人大
城建环资委员会关于《泰山区域
山水林田湖草生态修复治理工作
报告》的初审意见；六是听取审议
市政府关于发展旅游新业态，打
造泰安旅游“升级版”情况的报
告，审议市人大民侨外旅委员会
关于《发展旅游新业态，打造泰安
旅游“升级版”情况的报告》的初
审意见；七是听取审议市监察委
员会关于扫黑除恶“惩腐打伞”工
作情况的报告，审议市人大监察
和司法委员会关于《扫黑除恶“惩
腐打伞”工作情况的报告》的初审
意见；八是表决人事任免事项；九
是其他事项。会议研究人事任免
的有关事项；听取市政府关于
2020年度代表建议、批评和意见
办理“回头看”情况的报告；研究
提请市十七届人大常委会第40
次会议的有关材料；审议关于贯
彻落实《关于加强地方人大对政
府债务审查监督的意见》的工作
措施（草案）；听取各专门委员会
关于市十七届人大六次会议代表
重点建议督办情况的汇报；听取
市人大社会建设委关于泰人办发
〔2021〕11号文件办理情况的意
见；听取市人大教科文卫委关于
中华优秀传统文化进校园情况调
研报告。

市人大及其常委会各委室有
关负责同志列席会议。

本报10月 18日讯（最泰安
全媒体记者 张中乾）今天上午，
泰山护理职业学院举行建院10
周年（建校65周年）庆典大会。
市委副书记、市长张涛，市委常
委、组织部部长刘泮英，市人大常
委会副主任曹步山，副市长袁久
党，市政协副主席张庆明参加
庆典。

张涛为泰山护理职业学院新
校史馆揭牌。

市委、市政府以贺信的形式
向学院庆典表示祝贺，向全体师
生和广大校友致以诚挚的问候，
并希望泰山护理职业学院全面贯
彻党的教育方针，坚持社会主义
办学方向，落实立德树人根本任
务，以建设全省乃至全国一流护
理职业学院为目标，不忘初心、牢
记使命，开拓创新、接续奋斗，全
力提高教育教学质量和办学水
平，为新时代现代化强市建设作
出新的更大贡献。

刘泮英在庆典上致辞。他
说，泰山护理职业学院作为我市
唯一一所医药卫生类市属高职高

专院校，自2011年建院以来，始
终坚持正确办学方向，坚持立德
树人根本任务，统筹抓好学院管
理体制改革、教学质量提升、特色
专业发展等各项工作，培养造就
了一大批优秀医护人才，建成了
一批在全国、全省有影响力的骨
干专业和高水平专业群，呈现出
蓬勃发展良好态势。市委、市政
府将一如既往地关心和支持泰山
护理职业学院在内的各所高职院
校的建设发展，最大限度地为大
家创造更有利的条件、提供更优
质的保障，全力支持高职院校在
泰安发展壮大、创造辉煌。希望
泰山护理职业学院以建院10周
年为新起点，围绕建设一流护理
职业学院目标，坚持立德树人，弘
扬工匠精神，持续提升办学质量，
积极推动专业建设、人才培养与
市场需求、产业发展相对接，努力
培养更多高素质技术技能医护人
才，为全市乃至全省、全国医护事
业发展作出新的更大的贡献。

庆典仪式后，张涛一行参观
了泰山护理职业学院新校史馆。

习近平主持召开中共中央政治局会议,决定

十九届六中全会
11月8日至11日在京召开

泰山护理职业学院
举行建院十周年庆典

市十七届人大常委会
第56次主任会议召开

近来天气转凉，却仍阻挡不
住广大群众的健身热情。在泰
山广场，大家一早便来此晨练，
有的舞龙，有的踢毽子，有的打
太极拳……在运动中释放激情，
在快乐中开启新的一天。如今，
健身活动早已成为许多市民不
可缺少的“早餐”，也为这座城市
增添了活力。

最泰安全媒体记者 秦浩/文
陈阳/图

本报10月18日讯（最泰安全媒
体记者 张建）现场机械轰鸣、车辆穿
梭不停……随着沥青铺设、标线施划
等工作接近尾声，S103泰楼路改造工
程（S103济枣线泰新高速立交桥至新
泰泗水界段改建工程）进入通车倒计
时阶段，在完成全部路段交工验收后，
该工程将于近期全线通车。

S103泰楼路改造工程是省交通
运输厅新旧动能转换重点项目，也是
市委、市政府确定的重点工程。工程
起点位于泰新高速立交桥，与博阳路
相接，终点位于新泰泗水界。路线全
长42.305公里，其中新建段8.5公里、
改建段33.8公里，设计行车速度80公
里／小时。起点至楼德西互通立交段
34.3公里，按双向六车道一级公路建
设，楼德西互通立交至终点段8公里，
按双向四车道一级公路建设。

对全长 847米的牟汶河大桥进
行加固、加宽、接长，是整个工程建设
的重点之一。近日，记者在牟汶河大
桥采访时看到，桥梁主体工程、沥青
铺装和交通标线施划都已完成，右幅
桥面外侧非机动车道铺设了彩色沥
青路面。“增加非机动车道是将通行
安全和文化传承融合进行考虑，一方
面行人通行更安全，另一方面可作为
当地举行‘爬桥节’的通道。”泰山路
桥工程公司现场施工人员介绍。在
非机动车道外侧，施工人员加装了钢
护栏，为行人增加安全防护的同时，
也增添了桥梁的美观性。此外，工程
南段的柴汶河大桥目前已经完成各
项施工。“全长700米的柴汶河大桥
是新建桥梁。目前，桥梁的交通标线
已完成施划，标识牌已完成安装，桥
梁已具备通车条件。”现场施工人员

介绍。
据了解，工程全线设大桥4座，其

中牟汶河大桥为加固拓宽，柴汶河大
桥、茅茨大桥、柴城水库大桥全部为新
建大桥。另外，全线还设有10座中
桥、11座小桥、2座公铁分离立交、75
道涵洞、1处互通立交和1处停车区。

“路基、桥涵建设已基本完成，路面建
设进入最后收尾。”S103泰楼路改造
工程项目办副主任申威说，工程沿线
多为村庄、田地，考虑道路两侧灌溉、
防汛等因素，工程全线涵洞、桥梁的数
量较多，施工较为复杂。

值得一提的是，在整个工程改造
施工过程中，专门新建一处公路驿
站。记者在现场采访时了解到，公路
驿站集停车、购物、用餐等功能为一
体。公路驿站投入使用后，将为广大
司乘人员提供更加安全、便捷、舒适的

出行环境。
“工程途经 6 个乡镇、30 多个

村。沿线地方政府全力支持和配合，
加快推进征地拆迁等工作，为工程建
设创造了良好条件；施工单位克服疫
情、环保、资金等因素影响，在保证工
程质量、施工安全的前提下，科学组
织实施，加大人员设备投入，全力加
快施工进度，目前各项工作正紧张有
序推进中，在前期大部分路段交工、
通车的基础上，该项目将于近期全线
通车，提前完成建设任务。”申威
介绍。

S103泰楼路通车后，将串联起青
兰高速、董梁高速，成为泰城南北方向
的又一便民路、快速路，优化全市路网
结构。同时，将有力带动沿线现代农
业、旅游观光业等业态的发展，成为一
条旅游路、产业路、致富路。

优化全市路网结构 带动沿线经济发展

S103泰楼路改造工程近期将全线通车

秋高气爽
健身忙


